

BAB IV PENUTUP

Kabupaten Wonogiri merupakan merupakan salah satu Kabupaten di Jawa Tengah yang banyak terdapat tempat pariwisata wisata . Saat ini Dinas Kepemudaan dan Olahraga dan Pariwisata kabupaten Wonogiri memerlukan media informasi yang mudah dipahami dan menarik perhatian pengunjung . Dengan ini perlu ditambahkan lagi media yang memberikan informasi tentang tempat wisata di Wonogiri.

Dengan pernyataan diatas diperlukan sebuah perancangan untuk memberikan informasi tentang tempat wisata yang berada di Kabupaten Wonogiri kepada wisatawan yang berkunjung. Maka dari itu diperlukan infografis yang akan memudahkan wisatawan untuk lebih tertarik dan bisa memahami informasi apa saja yang terdapat di tempat wisata Wonogiri.

Konsep dalam pembuatan perancangan ini adalah brosur infografis tempat wisata di Wonogiri, yang dikemas dengan menggunakan visual grafis gaya desain *vector* dan menggunakan ilustrasi *flat design*, ditambah dengan kesan modern, serta penggunaan warna yang soft sehingga informasi tersebut lebih menarik dengan media penyampaian melalui brosur yang ditempatkan pada tempat wisata terkait.

Perancangan infografis tempat wisata di Wonogiri ini, menurut penulis masih belum sempurna. Saran penulis kepada mahasiswa apabila ingin menambahkan atau menyempurnakan perancangan ini adalah bisa menambahkan lagi berbagai macam karya pendukung yang lebih kreatif dan bisa juga menyempurnakan teknik ilustrasi khususnya *flat design* yang lebih detail dalam perancangan tersebut.

Pesan penulis kepada Dinas Kepemudaan dan Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Wonogiri hendaknya lebih meningkatkan memenejemen antara dinas dengan tempat wisata terkait, dan perlu menambahkan inovasi-inovasi lain untuk memberikan informasi atau pun promosi kepada wisatawan sehingga wisatawan lebih mengenal tempat wisata yang dikunjungi, selain itu perlu juga membuat situs web mengenai tempat wisata yang berada di kabupaten Wonogiri sehingga memudahkan orang untuk mengetahui tempat wisata di wonogiri dengan internet.